

孫の夜尿は小さい時からでしたので、夜中のおむつはこのまま続くのではないかと諦めかけていました。夜おむつが濡れても目を覚まさないので、量が多くなると漏れることも多く、夜孫がモゾモゾ動くと直ぐに私も起きてトイレに連れていくことがずっと続いていました。

ピスコールの薄いパンツは不安に思えましたが、孫は「きしゃぽっぽ」の曲が気に入り積極的に受け入れてくれました。

不思議な事にピスコールを使用するようになって急に夜おしつこをすることが無くなりました。9カ月間で、夜中にあの大きな音楽を聞いたのは3度。そのうち2回は本人が目覚めなかったので私が起きました。あの音が聞こえないほどの眠りの深さでは到底夜尿症からは脱却できないだろうと思い、この先も音楽で起こされることが度々続くだろうと覚悟していたのです。しかしながら3,4カ月過ぎたころからは一晩中起きることもなく熟睡できるようになり、6カ月頃からは漏れる前に自ら起きトイレに行くようになりました。

一応9カ月頃まで様子を見ていたのですが、夜尿症からの脱却を確信できるようになりましたので返却させていただきました。

本当に夢のようなピスコールでした。私が気づかずとも音楽が知らせてくれるという安心感は、私の熟睡を促しました。

夜尿症でお困りの方には声を大にしてお薦めします。

お陰様で5年生のお泊りキャンプも無事に終わりました。6年生の修学旅行の心配はすっかり無くなりました。危機一髪のところで完治です。

本当にありがとうございました。心からお礼を申し上げます。